

ABSTRAK

Isnurmayenti, 2014 : Peningkatan Kemampuan Motorik Halus Anak Melalui Kegiatan Menjahit Pola Pakaian di Taman Kanak-kanak Harapan Ibu Air Batu Kabupaten Pesisir Selatan, Skripsi, Pendidikan Guru-Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang

Penelitian di latar belakang oleh rendahnya kemampuan motorik halus anak dalam ketetapan mengerakan jari tangan, menjahit yang bervariasi, mengkoordinasikan gerakan tangan dan mata. Hal ini di sebabkan oleh karena metode dan media yang digunakan dalam pengembangan motorik halus anak tidak sesuai dengan tingkat perkembangan anak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan motorik halus anak melalui kegiatan menjahit pola pakaian, dan mamfaat penelitian ini adalah untuk menambah pengalaman melalui metode dan alat pembelajaran yang tepat di dalam mengembangkan kemampuan motorik halus anak.

Jenis penelitian yang digunakan adalah Penelitian tindakan kelas (PTK), dan subjek penelitian adalah pada taman kanak – kanak Harapan Ibu Air Batu Pesisir Selatan pada kelompok B1 tahun ajaran 2013/2014 yang terdiri dari 14 orang anak, 6 laki – laki dan 8 orang perempuan, dengan menggunakan permainan menjahit pola pakaian. Prosedur penelitian ini terdiri dari dua siklus, siklus I dan Siklus II, masing-masing sebanyak 3 kali pertemuan. Langkah – langkah prosedur penelitian ini terdiri: Perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi, teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik pengumpulan data yang berupa observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang diperoleh adalah peningkatan kemampuan motorik halus anak melalui aspek yang di amati. Kemudian dianalisis melalui teknik persentase melalui hasil observasi di setiap pertemuan pola siklus I diperoleh tingkat pencapaian cukup di siklus II telah tercapainya tingkat keberhasilan pada melebihi ketutasan minimum KKM (75%), dapat disimpulkan bahwa dengan kegiatan menjahit pola pakaian anak di taman kanak – kanak Harapan Ibu Air Batu dapat meningkatkan kemampuan motorik halus anak.